

Reafirman en Bolivia compromiso contra bloqueo de EEUU a Cuba

Movimiento Boliviano de Solidaridad con Cuba



Imagen ilustrativa.

La Paz, 20 abr (rhc) La presidenta del Movimiento Boliviano de Solidaridad con Cuba-La Paz, Alison Gómez, ratificó este sábado que esa organización redoblará acciones por la eliminación del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra el país caribeño.

“Cuba nos une, y multiplicaremos los esfuerzos para lograr el fin de esas represalias criminales impuestas por el Gobierno norteamericano desde hace más de seis décadas”, aseguró la flamante titular.

Egresada de Medicina en la mayor de las Antillas, Gómez resultó elegida este sábado por la amplia mayoría de los 102 delegados de 29 organizaciones sociales participantes en el IX Congreso Ordinario Playa Girón, Primera Derrota del Imperialismo Yanqui en América Latina.

“Una prioridad para nuestro movimiento -enfaticó la líder de esta fuerza social-, será lograr que borren el nombre de Cuba de la lista unilateral y espuria de supuestos países patrocinadores del terrorismo”, sostuvo en la clausura del foro solidario.

Gómez expresó una felicitación al presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, por su cumpleaños 64 en nombre de todo el Movimiento Boliviano de Solidaridad-La Paz (Mosocu), propuesta que fue respaldada con el aplauso de los delegados.

En el foro al que asistió como invitado el embajador cubano, Danilo Sánchez, la consejera política de esa misión diplomática, Yohaneli Gutiérrez, leyó un mensaje de la vicepresidenta del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos Noemí Rabasa.

La autoridad agradeció las muestras de apoyo a la Revolución cubana de los activistas, su accionar permanente contra el bloqueo y exhortó a incrementar la participación en las brigadas solidarias que visitan el Campamento Internacional Julio Antonio Mella.

Sánchez, por su parte, en una intervención especial brindó amplia información sobre el reforzamiento del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos y de las campañas mediáticas financiadas millonariamente por Washington con el objetivo de mostrar al Gobierno de la ínsula caribeña como un “Estado fallido”.

“El bloqueo es el principal obstáculo en contra del desarrollo de nuestro país”, reiteró el diplomático.

Una declaración política fue aprobada por los asistentes a la reunión, en la cual se reconoció la ejemplaridad del pueblo cubano en la resistencia frente a más de 60 años de agresiones ininterrumpidas de la potencia imperialista más poderosa del mundo.

El documento resaltó que en medio de un contexto de agresividad de Washington y sus aliados en contra de la soberanía continental, Cuba resiste y constituye el referente en la lucha por la independencia y la preservación de América Latina como zona de paz.

Un reconocimiento al trabajo realizado por el presidente saliente del Mosocu en el último bienio, Jorge Barrón, expresaron los delegados a este foro solidario. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352732-reafirman-en-bolivia-compromiso-contra-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba